



#RINDEINFORME

Actividades del gobierno siguen sin cesar: Batres

RECONOCIÓ LA LABOR DE LA EXJEFA DE GOBIERNO DE LA CDMX, CLAUDIA SHEINBAUM

POR FRIDA VALENCIA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

A pocas horas del inicio de la veda electoral, el jefe de Gobierno, Martí Batres, presentó su séptimo informe mensual al frente de la administración capitalina.

Frente a los miembros de su gabinete, el mandatario se comprometió a cumplir con las normas establecidas para respetar los derechos de la contienda; no obstante, afirmó que el trabajo del Gobierno que representa no cesará y seguirá trabajando hasta el último día de su administración.

“El gobierno no se detiene, el gobierno no deja de trabajar. (...) Vamos a seguir trabajando y cumpliendo, vamos a concretar obras, realizar obras, garantizar servicios y atender a la ciudadanía”, recalzó.

Es por ello que aprovechó la fecha para recordar los avances generados en el último mes, entre ellos el cumplimiento de 20 de los 100 puntos a los que se comprometió en días recientes, los cuales involucran la entrega de obras, viviendas reconstruidas y la ampliación de servicios.

Entre los logros el jefe de Gobierno también señaló que la Ciudad de México fue la única entidad sin montos por aclarar en el estudio elaborado por la Auditoría Superior de la Federación (ASF). ●

LABOR QUE SE NOTA

- Resaltó los apoyos a dos mil 900 comités del programa La Escuela es Nuestra.
- Entregó el módulo mi alarma en casa, con el cual se puede pedir auxilio directo.
- Destacó el avance en el tema de los proyectos prioritarios.

431

COSECHADORES DE LLUVIA INSTALADOS EN ESCUELAS.